

FDP Wetterau

## **LANDTAGSVIZEPRÄSIDENT HAHN TRIFFT GENERALKONSUL VON TAIWAN**

15.05.2022

---

In seiner Funktion als Vizepräsident des hessischen Landtags hat der heimische Landtagsabgeordnete Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn den Generalkonsul von Taiwan Wei-ta Chang im Golfhotel Lindenhof zu einem Austausch getroffen. Die beiden Gesprächspartner hatten sich vor wenigen Wochen erstmals in Wiesbaden im hessischen Landtag getroffen, als die Hessisch Taiwanesische Parlamentariergruppe neu gebildet wurde.

Der Freie Demokrat stellte fest, dass politisch Taiwan den Ideen gerade der Europäischen Union sehr nahe stehe. Taiwan sei eine parlamentarische Demokratie, verbunden mit dem Rechtsstaat und einer sozialen Marktwirtschaft. Gerade deshalb müsse und wolle auch das hessische Parlament nähere Beziehungen mit Taipeh pflegen. Durch den Angriffskrieg Russlands gegen die Ukraine werde wieder mehr als deutlich, dass große Staaten immer wieder mehr als begierig auf kleinere, aber sehr erfolgreiche Nachbarstaaten schauen würden. Man habe ja in der Vergangenheit häufiger gehört, dass der große Nachbar von Taiwan es eigentlich als sein Recht ansehe, sich den Inselstaat einzuverleiben.

Bei einem gemeinsamen Wetterauer Spargelessen in Bad Vilbel erinnerte sich Hahn daran, dass in seiner Jugend es häufig Dosenaspargel aus Taiwan auf dem Esstisch der Eltern als Schinkenröllchen gab!